



Innovation als Firmentradition.

50 Jahre Holzbau Schafferer. Der Wipptaler Betrieb, der sich nicht nur im Inland einen ausgezeichneten Namen erarbeitet hat, zählt zu den führenden Anbietern von Holzbauten mit Hauptaugenmerk auf Qualität und Effizienz.

Das 1958 von Karl Schafferers Eltern Karl und Dora gegründete Unternehmen in Navis gehört heute zu den Vorreitern in Sachen Innovation im Holzbau. Der heutige Firmenchef Karl Schafferer, der den Betrieb vor über 20 Jahren übernahm, ist bekannt für seinen Ideenreichtum und seinen Drang zu Qualität. Als er den Betrieb übernahm, beschäftigte Schafferer acht Mitarbeiter. Heute zählt das Unternehmen 40 Mitarbeiter plus 15 Leasingkräfte. "Wir bilden regelmäßig Lehrlinge aus. Alle Lehrlinge, die wir in den letzten 20 Jahren ausgebildet haben, arbeiten noch immer bei uns", betont Karl Schafferer.

Holzbau Schafferer war es auch, der 1998 den ersten M-Preis in Holz errichtet hat. Heute werden rund $50\,\%$ aller M-Preis-Märkte mit Holz gebaut.

Im Jahr 2000 begann das Unternehmen mit der Herstellung von vorgefertigten Holzhäusern. Heute werden rund 30 % aller Einfamilienhäuser nach diesem Prinzip errichtet. Dafür investierte Karl Schafferer im letzten



Christine Kössler und Karl Schafferer

Jahr rund vier Millionen Euro in den Betrieb. 2009 stellt für Holzbau Schafferer ein Rekordjahr an Aufträgen dar. Mehr als zehn Millionen Euro Umsatz werden heuer erwartet. "Die Bedeutung von Holz im Baubereich wird in Zukunft weiter zunehmen", ist Schafferer überzeugt. Auch aus diesem Grund sieht er keinen Anlass, sich aus-

zuruhen. Stillstand wäre für ihn Rückschritt.

"Die Bedeutung von Holz am Bau wird in Zukunft noch größer werden." Karl Schafferer

Text: Bruno König Fotos: Bruno König, Schafferer

